



El PVEM expulsa a Rocío Alexis Gamiño por votar contra la reforma eléctrica

La diputada Rocío Alexis Gamiño García fue expulsada ayer del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), por votar en contra de la reforma eléctrica, en la sesión del domingo en la Cámara de Diputados.

El coordinador del PVEM en San Lázaro, Carlos Puente, notificó a la Mesa Directiva la baja de la diputada de las filas del Verde. Rocío Alexis Gamiño García se mantendrá por ahora sin partido.

"LEVANTAR LA VOZ"

En una serie de tuits, la legisladora cuestionó que fue expulsada "por levantar la voz y no seguir una ciega obediencia".

Indicó que se incorporó al PVEM porque "ingenuamente pensé que, con mis temas ambientales, el partido con el que más coincidía era el 'Verde Ecologista'".

No obstante, dijo que a pa-



Rocío Alexis Gamiño García.

rir de esta noche podrá dormir tranquila. "Es un alivio saber que nunca más tengo que votar por mandato y sí por mis ideales. Nunca más tengo que votar por un capricho y sí por un México mejor", dijo en su cuenta en Twitter. (Redacción/Agencias) ●